

a. *Karl-Martin Wyss, Vertreter Kirchgemeinden Region Bern*

b. *Jure Ljubic, Vertreter Pastoral Berner Oberland*

Karl-Martin Wyss



Präsident des Kleinen Kirchenrates der Gesamtkirchgemeinde Bern und Umgebung. Karl-Martin Wyss ist Marketingprofi und seit vielen Jahren in verschiedenen Funktionen für die Berner Kantonalbank tätig, momentan leitet er den BEKB-Förderfonds. Karl-Martin ist in Bern aufgewachsen. Der Vater von drei Söhnen wohnt im Spiegel bei Bern. Er engagiert sich vielfältig

ehrenamtlich. Auf seine Initiative hin genehmigte die Gesamtkirchgemeinde Bern die «Coronamillion» als Hilfe für wohltätige Institutionen in der Pandemie. Mit dem «Bärner Hätz» wurde dieses Engagement ausgeweitet. Darunter fallen Solidaritätsprojekte der Katholischen Kirche Region Bern, im Zusammenhang mit dem Ukraine-Krieg konnte hier wichtige Hilfe geleistet werden. Kari Wyss ist einer der treuesten «pfarrblatt»-Beobachter und -Leser. Er begleitet das Medium seit Jahren mit Rat und Tat.

Jure Ljubic



Gemeindeleiter der Pfarrei Guthirt Meiringen. Pfarreiseelsorger Jure Lubic war ab 2013 in Oberhasli-Brienz tätig, seit 2014 leitet er die Gesamtpfarrei Meiringen. Im Januar 2022 wurde er zum Diakon geweiht. Der Rubiger verbrachte seine ersten Lebensjahre in Kroatien. Dort absolvierte er vielfältige Ausbildungen im pädagogischen und medizinisch-technischen

Bereich, schliesslich studierte er Theologie. Dabei standen für ihn stets Menschen mit geistigen Beeinträchtigungen im Mittelpunkt. Jure ist seit Jahren eng mit dem «pfarrblatt» verbunden, er schätzt das «pfarrblatt» explizit als Mitgliederzeitung.